

Handchirurgie · Mikrochirurgie · Plastische Chirurgie

Juni 2007 · Seite 143 – 230 · 39. Jahrgang

3 · 2007

-
- 143 Editorial**
 143 Zum 14th International Congress of the International Confederation for Plastic, Reconstructive and Aesthetic Surgery (IPRAS) im Juni 2007 in Berlin
R. E. Giunta
-
- 145 Übersichtsarbeiten**
 145 ▶ Zum aktuellen Stand der Allogtransplantation von Mehrkomponenten-Transplantaten
M. Siemionow, M. Bozkurt, Y. Kulahci
 156 ▶ Tissue Engineering und Gewebeheilung im Tiermodell: Konstruktion und Rekonstruktion von Gewebe
Y. Cao, W. Liu, G. Zhou, L. Cui
 161 ▶ Escharotomie, Fasziotomie und Karpaldachspaltung bei Brandverletzten – Eine Literaturübersicht und Vorstellung eines Algorithmus der chirurgischen Behandlung
N. S. Piccolo, M. S. Piccolo, P. D. P. Piccolo, R. Piccolo-Daher, N. D. P. Piccolo, M. T. S. Piccolo
 168 ▶ Body-Contouring des Arm-Thorax-Bereichs und Oberarmstraffung
D. J. Hurwitz, T. Neavin
 173 ▶ Brustaugmentation und -straffung: Eine 3-Jahres-Übersicht eines einzelnen Operateurs
S. L. Spear, J. H. Boehmler IV, M. W. Clemens
 181 ▶ Rekonstruktion der Nase – eine historische Übersicht
R. F. Mazzola
-
- 189 Originalarbeiten**
 189 Ist die ästhetische Chirurgie überhaupt noch Medizin? Eine ethische Kritik
G. Maio
 195 Kommentar zur Arbeit von G. Maio: Ist die ästhetische Chirurgie überhaupt noch Medizin? Eine ethische Kritik. Handchir Mikrochir Plast Chir 2007; 39: 189–194
U. Schmidt-Tintemann
 197 Die endoskopische Brauenanhebung mit resorbierbaren Hautankern
J. C. Bruck, T. Middelberg

-
- 143 Editorial**
 143 The 14th International Congress of the International Confederation for Plastic, Reconstructive and Aesthetic Surgery (IPRAS) in June 2007 in Berlin
R. E. Giunta
-
- 145 Review Articles**
 145 ▶ Current Status of Composite Tissue Allogtransplantation
M. Siemionow, M. Bozkurt, Y. Kulahci
 156 ▶ Tissue Engineering and Tissue Repair in Immunocompetent Animals: Tissue Construction and Repair
Y. Cao, W. Liu, G. Zhou, L. Cui
 161 ▶ Escharotomies, Fasciotomies and Carpal Tunnel Release in Burn Patients – Review of the Literature and Presentation of an Algorithm for Surgical Decision Making
N. S. Piccolo, M. S. Piccolo, P. D. P. Piccolo, R. Piccolo-Daher, N. D. P. Piccolo, M. T. S. Piccolo
 168 ▶ Body Contouring of the Arms and Brachioplasty
D. J. Hurwitz, T. Neavin
 173 ▶ Augmentation/Mastopexy: A 3-Year Review of a Single Surgeon's Practice
S. L. Spear, J. H. Boehmler IV, M. W. Clemens
 181 ▶ Reconstruction of the Nose – A Historical Review
R. F. Mazzola
-
- 189 Original Articles**
 189 Is Aesthetic Surgery Still Really Medicine? An Ethical Critique
G. Maio
 195 Commentary on the Article of G. Maio: Is Aesthetic Surgery Still Really Medicine? An Ethical Critique. Handchir Mikrochir Plast Chir 2007; 39: 189–194
U. Schmidt-Tintemann
 197 Endoscopic Brow Lift with Resorbable Anchors
J. C. Bruck, T. Middelberg